



Es su derecho manifestarse: Sheinbaum

PATRICIA RAMÍREZ

La virtual presidenta electa, Claudia Sheinbaum Pardo, aseguró que quienes se manifestaron frente al Instituto Nacional Electoral para protestar contra una presunta sobrerrepresentación de Morena y sus aliados en el Congreso de la Unión, están en su derecho de manifestarse, pero sentenció que no hay tal sobrerrepresentación.

En entrevista a su llegada a Nayarit, dijo que en el país se respeta la libertad de expresión y que todos los grupos pueden expresar sus puntos de vista.

"Son libres de manifestarse, pero no por ello están en lo correcto, porque la representación proporcional se define con reglas que siempre se han utilizado, no hay sobrerrepresentación", dijo brevemente antes de encabeza junto con el presidente Andrés Manuel López Obrador una serie de caminos rurales.

Cuestionado sobre el mismo tema, el presidente Andrés Manuel López Obrador precisó que estos ciudadanos están en su derecho de expresar sus opiniones. "Están en su derecho de manifestarse, somos libres", respondió brevemente sobre este asunto.